Universidad de Castilla~La Mancha junio 08

1.500 personas se inscribieron en la jornada emprendedora celebrada en el Campus de Albacete

La Universidad respalda las vocaciones emprendedoras

La vitalidad económica y empresarial de una región depende de las ideas que tengan todos sus ciudadanos, pero, de manera muy especial, de aquellas que surgen de los más jóvenes". El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, defendió el valor de la cultura emprendedora como elemento dinamizador de las sociedades durante la inauguración de una jornada celebrada en el Campus de Albacete y en la que participaron 1.500 personas. El Día para Emprender en Castilla-La Mancha, presentado bajo el lema de Tu idea, tu empresa, sirvió, precisamente, para promover nuevos proyectos emprendedores entre los universitarios.

En este sentido, el rector recordó que la UCLM está desarrollando un intenso trabajo en la promoción de la cultura emprendedora con la celebración de jornadas de motivación,



talleres de creatividad o cursos de formación de empresas.

En la inauguración del Día para Emprender participaron también el consejero de Industria, José Manuel Díaz-Salazar; la alcaldesa de Albacete, Carmen Oliver; y el vicepresidente de Confederación regional de Empresarios, Artemio Pérez, entre otras personalidades.

Factoría de Emprendedores

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) participa en la Factoría de Emprendedores, una iniciativa impulsada por el gobierno regional para fomentar el autoempleo, potenciar las relaciones entre universidad y empresa v simplificar el acceso a los actuales mecanismos públicos y privados a disposición de los emprendedores. El rector de la UCLM. Ernesto Martínez Ataz, intervino en la presentación de esta iniciativa, en la que también participaron el presidente de la Junta de Comunidades. José María Barreda; y los vicerrectores del Campus de Toledo y Relaciones Institucionales y del Campus de Albacete y Proyectos Emprendedores, Evangelina Aranda y Antonio Roncero, respectivamente. La Factoría de Emprendedores ha iniciado su andadura desde el portal www.factoriaemprendedores.com

CAMPUS

El Tratado de Lisboa capitaliza las jornadas sobre la Unión Europea

El Centro de Estudios Europeos ha dedicado la última edición de sus Jornadas sobre la Unión Europea al análisis del Tratado de Lisboa, que entrará en vigor en 2009 tras el proceso de ratificación por los estados miembros. El Tratado, que sustituye a la fallida Constitución europea y reforma los tratados de la Comunidad Europea y de la Unión Europea,

supone un paso adelante para la integración y la consolidación de la Unión.

El encuentro, celebrado en Toledo y dirigido por el máximo responsable del Centro de Estudios Europeos, el profesor Luis Ortega, contó con la participación del administrador principal del Parlamento Europeo, Albert Massó, entre otros ponentes.

Encuentro económico universitario

El cambio de ciclo y la crisis financiera han capitalizado la segunda edición del Encuentro Económico Universitario que organiza el Club de Jóvenes Inversores de Albacete (CIJAB) en este campus universitario. Esta iniciativa pretende informar a los alumnos sobre los acontecimientos económicos más relevantes

de la actualidad, contando con la experiencia de distintos profesionales.

En esta ocasión, el director territorial del Levante de Ibercaja, Javier Garín Alabau, quien apuntó que la crisis económica podría prolongarse hasta el año 2011. Para paliarla, propone medidas como la diversificación de inversiones.

Clausurado el seminario de **Cooperativismo**

El Seminario Permanente de Cooperativismo y Autogestión, el foro de la Universidad de Castilla-La Mancha que estudia estas formas de organización económica, ha cerrado un nuevo curso con una ponencia sobre la evolución del sector vitivinícola en los mercados nacional e internacional. El seminario, dirigido por la profesora Rosario Gallardo, se ha venido ocupando desde el pasado mes de septiembre del análisis y la difusión de las distintas cuestiones sociales y económicas que preocupan a las sociedades cooperativas de Castilla-La Mancha.

El Seminario, que se celebra en la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de Ciudad Real, ha contado con destacados ponentes procedentes de la propia UCLM, la Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha (UCAMAN), Caja Rural o la Junta de Comunidades.